
Job Title: Community Forestry Assistant
Contract type: Temporary – Full Time (summer or longer internship)
Hours: 35 to 40 hours per week
Location: Ottawa, Ontario (primarily work from home + some site work)

Host company: Forêt Capitale Forest www.foretcapitaleforest.ca

Apply by: April 7, 2023

Interested candidates should send a cover letter and resume to support@foretcapitaleforest.ca. References
will be requested for selected candidates.

Organization Description:
Forêt Capitale Forest is a non-profit organization committed to enriching Ottawa’s community,
environment, and city landscape by promoting responsible land stewardship and tree planting. We are a
group of experienced forestry experts and community leaders with an active, adaptive afforestation
management and stewardship plan that aims to enhance biodiversity and ecosystem services. We have
launched a full, scalable lifecycle program around the establishment of new forested areas, tailored to
Ottawa. Our afforestation plan is based on community participation, education, and building a
collaborative network across the city of landowners, community members, and other environmentally
focused organizations. Our vision aligns with the National Capital Commission’s Forest Master Plan,
Ottawa’s Urban Forest Master Plan, and Canada’s plan to plant 2 billion trees by 2030.

We are a small organization looking to further expand our passionate and knowledgeable team. Our plans
for 2023 have more than doubled since last season, and we need bright, motivated problem solvers and
multi-taskers to join us.

Role Description:
You will learn how small non-profit environmental organizations work day-to-day, how to plan and lead
community events, and what it takes to make a difference. This position will include physical aspects of
afforestation and sylviculture and will involve outdoor work and site visits. In this role, the Community
Forestry Assistant will assist in:

- Outdoor, manual work maintaining our various tree planting sites
- Tree planting event planning and hosting during events by demonstrating good tree planting

techniques and showing others how to do this while having fun
- Leading on logistics of events and operations
- Record keeping related to planting events and afforestation sites
- Documenting results and carrying out research
- External communications (including social media and content creation)
- Volunteer coordination and communication (e.g. newsletter contributions)

http://www.foretcapitaleforest.ca
mailto:support@foretcapitaleforest.ca


Requested Skills:
- Bilingual (English and French)
- Enrolled or graduated from a university or college program related to: environmental

studies/sciences, business management, non-profit governance, forestry resource management,
sylviculture, communications, or other related fields

- Live in Ottawa; access to a car is an asset
- Strong skills in organization, social media, communications, and muti-tasking
- Experience with fundraising, data keeping,
- Familiarity with Google Workspace

Though this is typically a Monday to Friday job, occasional evening and weekend work will be required.
Some field work will be required at the Just Food farm located in Blackburn Hamlet and at tree planting
sites across the National Capital Region, which includes Ottawa and Gatineau.

This job is subsidized and eligible participants must be 30 years of age or under and Canadian
residents in order to apply. Forêt Capitale Forest is committed to Equity, Diversity and Inclusion.
Proven ability to work successfully with communities of diverse backgrounds is an asset. If
applicable, candidates are encouraged to self-identify as BIPOC (Black, Indigenous, People of
Colour).

Interested candidates should send a cover letter and resume to support@foretcapitaleforest.ca. References
will be requested for selected candidates.

Le Poste: Assistant(e) au forestier communautaire
Type de contrat : Temporaire - Temps plein (été ou stage plus long)
Horaire: 35 - 40 heures par semaine
Location: Ottawa, Ontario (principalement travail à la maison + un peu de travail sur site)

Organisme hôte: Forêt Capitale Forest www.foretcapitaleforest.ca

Postuler par: Avril 7, 2023

Les candidats intéressés doivent envoyer une lettre de couverture et un résumé à
support@foretcapitaleforest.ca. Des références seront demandées aux candidats sélectionnés.

Description de l'organisation :
Forêt Capitale Forest est une organisation à but non lucratif qui s'engage à enrichir la communauté,
l'environnement et le territoire urbain d'Ottawa en menant la plantation d'arbres et assurer une intendance
responsable . Nous sommes un groupe d'experts forestiers et de leaders communautaires, ayant un plan
actif et adaptatif de gestion et d'intendance du boisement qui vise à enrichir la biodiversité et des services
écosystémiques. Nous avons lancé un programme de cycle de vie complet et évolutif autour de

mailto:support@foretcapitaleforest.ca
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l'établissement de nouvelles zones boisées, adapté à Ottawa. Notre plan de boisement est fondé sur la
participation communautaire, l'éducation et la création d'un réseau de collaboration à travers la ville entre
les propriétaires fonciers, les membres de la communauté et d'autres organisations axées sur
l'environnement. Notre vision s'aligne avec le Plan de foresterie de la Commission de la Capitale
Nationale, le Plan de foresterie urbaine d'Ottawa, et l’engagement du gouvernement fédéral de planter 2
milliards d'arbres d'ici 2030.

Nous sommes une petite organisation qui cherche à élargir son équipe passionnée et compétente. Nos
projets pour 2023 ont plus que doublé depuis la saison dernière, et nous avons besoin de gens motivés,
capables de mener plusieurs tâches de front et énergétiques pour se joindre à nous.

Description d’emploi :
Vous apprendrez comment les petites organisations environnementales à but non lucratif fonctionnent au
jour à jour, comment planifier et diriger des événements communautaires, et ce qu'il faut pour collecter
des fonds et faire une différence. Ce poste comprendra les aspects physiques du boisement et de la
sylviculture et impliquera parfois de travailler dehors, des visites de sites et du travail à distance. Dans ce
rôle, l’assistant au forestier communautaire participera aux activités suivantes:

- Travail manuel en extérieur pour l'entretien de nos différents sites de plantation
d'arbres.

- Planification et animation d'événements de plantation d'arbres en démontrant les
bonnes techniques de plantation d'arbres et en montrant aux autres comment le
faire tout en s'amusant.

- Diriger la logistique des événements et des opérations.
- Tenue de registres sur les événements de plantation et les sites de boisement.
- Documenter les résultats et mener des recherches.
- Communication externe (y compris les médias sociaux et la création de

contenu).
- Coordination et communication avec nos bénévoles (par exemple, contribution

au bulletin d'information).

Compétences requises :

- Compétences requises :
- Bilingue (anglais et français)
- Inscrit ou diplômé d'un programme universitaire ou collégial lié aux études/sciences

environnementales, à la gestion des affaires, à la gouvernance des organismes à but non lucratif, à
la gestion des ressources forestières, à la sylviculture, aux communications ou à d'autres
domaines connexes.

- Habiter à Ottawa ; l'accès à une voiture est un atout
- Solides compétences en organisation, en médias sociaux, en communications et en multitâches.
- Expérience de la collecte de fonds et de la tenue de données,
- Familiarité avec l'espace de travail Google

Bien qu'il s'agisse généralement d'un emploi du lundi au vendredi, il faudra travailler



occasionnellement le soir et la fin de semaine. Du travail sur le terrain sera nécessaire à la ferme
d'Alimentation juste située à Blackburn Hamlet et sur les sites de plantation d'arbres dans la région de la
capitale nationale, qui comprend Ottawa et Gatineau.

Cet emploi est subventionné et les participants admissibles doivent être âgés de 30 ans ou moins et être
résidents canadiens pour postuler. Forêt Capitale Forest s'engage à respecter l'équité, la diversité et
l'inclusion. Une capacité éprouvée à travailler avec succès avec des communautés d'origines diverses
est un atout. S'il y a lieu, les candidats sont encouragés à s'identifier en tant que personnes minoritaires.

Les candidats intéressés doivent envoyer une lettre de couverture et un résumé à
support@foretcapitaleforest.ca. Des références pourront être demandées pour les candidats
sélectionnés.
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